



COLOMBIA

“Si dejaran jugar al ministro, seguramente habría parado el ‘mico’ del indulto a los agitadores de la primera línea”, señaló el exfiscal Néstor Humberto Martínez

El exfuncionario, además, añadió que es importante que Néstor Osuna se apropie de las políticas de seguridad

30 de Octubre de 2022



El fiscal general de Colombia Néstor Humberto Martínez denunció en 2019 la presencia de Arturo y Ferley en Apure

La ley de paz total ha sido muy comentada por los diferentes sectores políticos; y es que antes de ser aprobada en primer debate fue fuertemente criticada debido a los “micos” que querían poner para darles beneficios a los miembros de la ‘Primera línea’, entre esos indultos a algunos de los que se

LO ÚLTIMO



Así quedaron confirmados los cuadrangulares de la Liga BetPlay Dimayor II

Ministerio del Trabajo reversa decisión del Gobierno Duque y ordena diálogo entre Dimayor, FCF y Acolfutpro

encuentran tras las rejas. Por lo que el exfiscal Néstor Humberto Martínez, en su espacio de columna de opinión en el diario de El Tiempo, hizo un artículo refiriéndose a lo inconstitucional que puede ser la propuesta y a la poca intervención que ha tenido el ministro de Defensa, Néstor Osuna.

El exfuncionario comenzó con un contundente mensaje:

“Si dejaran jugar al ministro, seguramente habría parado el mico del indulto a los agitadores de la Primera Línea, no solo por su irregular introducción en una ponencia, sin que mediara el primer debate reglamentario, sino porque una ley no puede modificar la Constitución, que solo autoriza los indultos para el delito político”.

En ese sentido, insistió en que existen muchas de las propuestas y los procedimientos del gobierno actual que van en contra de lo que dicta la ley; como, por ejemplo, usar el poder del ejecutivo para legislar asuntos que se les debería dar el espacio para debatir en temas como el marco legal para el sometimiento de las organizaciones delictivas vinculadas al narcotráfico: “¿Cómo se puede proponer que dicho régimen normativo se expida por decreto, a sabiendas de que se trata de modificar el Código Penal y de Procedimiento Penal, en materias tales como las penas y los beneficios?”, anotó Martínez.

En cuanto al tema de Osuna, insistió que tiene la responsabilidad de hacer parte de estas propuestas y defender que las políticas relacionadas con ordenamiento jurídico salgan adelante con los parámetros ya estipulados en la ley, además, expresó que esa cartera se ha trabajado para restablecer la extradición después del 91 y ha trabajado de la mano con la cooperación judicial internacional.

“Así el ministro no esté en el llavero palaciego, tiene un deber con su conciencia y con la ley, que lo hace responsable de la política pública en materia de ordenamiento jurídico. Por lo que no necesita ser invitado para alzar su voz en el foro parlamentario, cuando lo

Plan Nacional de Desarrollo: así puede participar en la entrega de propuestas en Bogotá

Bogotá: cuenta regresiva para participar en los 'Presupuestos Participativos'.

Atlético Nacional se quedó por fuera de la fiesta de fin de año

reclama el interés público”, anotó el exfiscal.

Finalmente, agregó el tema de la economía como un plus y puntualizó que lo que ha pasado lo últimos días deja una reflexión clara alrededor de la política petrolera y minera que se ha venido fomentando desde campaña por el Pacto Histórico y el presidente Gustavo Petro, pues como se sabe en el caso puntual de Ecopetrol es muy rentable para el Estado, dándole más del 60 % de las regalías a la nación.

“Taponazo. La economía es más poderosa que la oposición... los resultados de estas semanas mostraron que era insostenible la política petrolera y minera de la campaña”, terminó su columna.

Recordemos que sobre este tema, también, habló con la *Revista Semana* y argumentó porque está en contra de la política de paz total: “La paz total tiene un propósito loable, pero la única manera de establecer si eso va a andar, y va a andar bien, es mirando el conjunto. Hasta ahora solo está la reforma a la Ley 418 y se sabe que la paz total la están trabajando varios sastres con distintas telas”.

SEGUIR LEYENDO

[Gustavo Petro cuestionó el acuerdo de la venta de Electricaribe a nuevos operadores: “Algo no huele bien”](#)

[Cinco muertos y más de 20 heridos en trágico accidente en la vía entre Pamplona y Bucaramanga](#)

[Los polémicos audios manipulados por la Fiscalía en el caso contra Álvaro Uribe Vélez, “usted necesita un beneficio de alguna forma”](#)

TEMAS RELACIONADOS

COLOMBIA-NOTICIAS

NERTOR HUMBERTO MARTINEZ

PAZ TOTAL

LEY

POLITICA PUBLICA

CRITICAS

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Identificaron a los barristas asesinados en la balacera en la avenida Cuba

El enfrentamiento se dio en la fecha final de la Liga 1. Una persona falleció en el lugar y dos cuando eran trasladadas al Hospital Rebagliati.



Cientos de curiosos y un fiscal que no dejó que abrieran su tumba: la leyenda de Sarah Ellen, la 'mujer vampiro' que aterrorizó Pisco y hoy tiene creyentes

El exfiscal Guillermo Chang Martínez, quien fue uno de los involucrados directos con el caso de aquel 9 de junio de 1993, contó a Infobae cómo se vivió este suceso y qué hizo para evitar que las personas saquen el cadáver de la supuesta 'mujer vampiro' que actualmente cuenta con seguidores.



Elecciones en Brasil: una multitud festejó en la emblemática avenida Paulista de San Pablo la victoria de Lula

Miles de personas celebraron el triunfo del líder del Partido de los Trabajadores (PT) en el ballottage de este domingo



Ministro Willy Huerta señala que



la captura de Juan Silva depende del Equipo Especial de la Fiscalía



El titular de la cartera del Interior mencionó que la Policía aún continúa “con la búsqueda, ubicación y eventual captura” del extitular del sector Transportes y Comunicaciones.

Primo de uno de los integrantes del “gabinete en las sombras” trabaja en el Ministerio de Energía y Minas



Se trata de un pariente del empresario chotano Abel Cabrera Fernández, quien cumple 30 meses de prisión preventiva por sus nexos con el gobierno de Pedro Castillo.

MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Lula da Silva derrotó a Jair Bolsonaro por una ventaja mínima y será nuevamente presidente de Brasil



Harrison Ford, antes y después: su primer Indiana Jones con 39 años y la vuelta al papel que lo consagró, a los 80



El fixture completo del Mundial de Qatar 2022: días, horarios y estadios de todos los partidos



El multimillonario príncipe saudí Al Waleed bin Talal se convirtió en el segundo mayor accionista de Twitter



Jorge Fernández Díaz: “Evita es una gran mentira del peronismo de los 70”



Cuándo tienen fiebre los perros y los gatos





MUNDO



Identificaron a los barristas asesinados en la balacera en la avenida Cuba

Ministerio del Trabajo reversa decisión del Gobierno Duque y ordena diálogo entre Dimayor, FCF y Acolfutpro

Cientos de curiosos y un fiscal que no dejó que abrieran su tumba: la leyenda de Sarah Ellen, la 'mujer vampiro' que aterrorizó Pisco y hoy tiene creyentes

Elecciones en Brasil: una multitud festejó en la emblemática avenida Paulista de San Pablo la victoria de Lula

Remesas del Bienestar: propusieron

INFOBAE AMÉRICA



Gustavo Petro no ocultó su felicidad y envió un mensaje a la selección Colombia campeona del Mundial de Fútbol de Salón

"Soy chairro del presidente": gobernador de Sinaloa llenó de halagos a AMLO

Identificaron a los barristas asesinados en la balacera en la avenida Cuba

Ministerio del Trabajo reversa decisión del Gobierno Duque y ordena diálogo entre Dimayor, FCF y Acolfutpro

Cientos de curiosos y un fiscal que no dejó que abrieran su tumba: la leyenda de Sarah Ellen, la

ENTRETENIMIENTO



Ranking HBO Max: estas son las películas favoritas del público argentino

Estas son las series que están de moda en Netflix Argentina este día

Los mejores podcast de Spotify Argentina para escuchar este día

Harrison Ford, antes y después: su primer Indiana Jones con 39 años y la vuelta al papel que lo consagró, a los 80

Ranking de Netflix en Argentina: estas son las películas preferidas del momento

DEPORTES



Los gestos de bronca de Fernando Alonso luego de abandonar en el Gran Premio de México de Fórmula 1

Locura en Inglaterra por Lisandro Martínez: canción especial, bandera argentina gigante y un insólito apodo en el Manchester United

Los dos golazos de Luis Suárez que le dieron el título a Nacional y el momento en el que se quebró por la emoción

El mensaje de Dibu Martínez después del golpe que generó incertidumbre en la selección argentina

apertura de cuentas a distancia en banco creado por AMLO

'mujer vampiro' que aterrorizó Pisco y hoy tiene creyentes

Sorpresa: Gabriel Batistuta se postuló para dirigir a un equipo de la Liga Profesional



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad